
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14 DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno quattordici del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

novembre 2020 e successive integrazioni, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amministrativo Carta Silvana dell’U.O. 

Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 
 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE  A 

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 
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Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti: Di Vincenti, Lupo). 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:34 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Dentici, Sinopoli e Buonpasso. 

Il Presidente: chiede al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute precedenti.  

Il Segretario: dà lettura del verbale del giorno10 dicembre 2020 disponibile. 

Durante la lettura entrano il Cons. Lupo alle ore 9:38 ed il Cons. Di Vincenti alle ore 9:39. 

Presidente: terminata la lettura, in assenza d ulteriori verbali disponibili da leggere, comunica ai 

Consiglieri la trasmissione della seconda integrazione dell’O.D.G. del mese di dicembre 2020 

resa necessaria dalla richiesta di parere ex art. 9 del Regolamento sul Decentramento, sulla 

proposta di delibera di Consiglio Comunale, avente per oggetto “Approvazione Documento 

Unico di Programmazione (DUP) periodo 2020/2022 e del Bilancio di Previsione 2020/2022”, 

chiede quindi al Segretario di dare lettura del documento. 

Il Segretario dà lettura della lettera di trasmissione e del dispositivo della proposta di 

deliberazione di consiglio comunale in argomento. 

Alle ore 10.04 esce il Cons. Tuzzolino per comunicati impegni istituzionali. 

Alle ore 10.05 esce il Cons. Ruggiero. 

Durante la lettura il Presidente chiede al Segretario se ha compreso la tabella dei tagli ed il perché 

vi siano due colonne. 

Il Segretario ritiene, dalla lettura del documento, che il prospetto riduzione corrispettivi società 

partecipate in calce al documento, riporta due colonne, di cui la seconda colonna da destra con 

importo totale di € 8.754.849,99 rappresentante il taglio effettivo, mentre la prima colonna da 

destra di € 4.902.261,94 rappresentante un ulteriore taglio che, in caso di parere favorevole della 

Corte dei Conti inoltrato con prot. n. 1374566 del 30/11/2020, come indicato nel punto 3 del 

dispositivo, potrà essere evitato. Complessivamente il passivo da ripianare è dato dalla somma di 

entrambi gli importi pari ad € 13.657.111,93 come indicato chiaramente nel punto 2 richiamato. 

Il Presidente invita quindi i Consiglieri ad intervenire. 

Dentici: definisce il documento tragico, la situazione è molto critica, considera che questi tagli 

alle aziende municipalizzate daranno origine a molti disservizi; ritiene che questo documento è 

l’ennesima dimostrazione del fallimento di questa Amministrazione. 

Sinopoli: condivide quanto detto dal Collega Dentici e definisce raccapricciante pensare di 

risparmiare su servizi fondamentali per la collettività come quelli in favore delle municipalizzate 

RAP e AMAT per la Segnaletica stradale o la Pulizia delle caditoie; ritiene che a fronte del 

pagamento delle tasse i cittadini abbiano diritto di usufruire di tali servizi. 

Di Vincenti: considerato che dal documento in esame emergono numerosi tagli di spesa alle 

aziende municipalizzate per servizi utili alla cittadinanza, non può che esprime parere negativo. 

Buonpasso: si domanda cosa stia facendo l’Amministrazione Comunale che ritiene di potere 

tagliare la spesa sui servizi fondamentali di cui è stata data lettura; in considerazione di ciò 

anticipa il proprio voto contrario. 

Sinopoli: chiede ulteriori spiegazioni circa i tagli sulla manutenzione pubblica alla AMG. 

Presidente: risponde che si tratta di tagli nella misura del 10-20% sull’intero ammontare della 

manutenzione pubblica. 

V.P. Schiera: propone di rinviare il voto sul parere affinché ogni Consigliere abbia la possibilità 

di approfondire la tematica considerata la complessità del documento. 

Presidente: condivide quanto detto dal V.P. Schiera, pertanto rinvia l’ulteriore trattazione del 

documento al giorno seguente. Dà quindi spazio alle comunicazioni. 

Lupo: segnala che i punti luce di Via Altofonte 177 e Via Villani 14 sono spenti, pertanto chiede 

di provvedere alla richiesta di un sollecito d’intervento.  

Il Presidente: risponde che ha provveduto all’invio delle note. 

Dentici: comunica che non ha avuto risposte per lo sgambamento cani. 

Presidente: risponde che al momento la situazione del settore è molto critica a causa del 

verificarsi di casi Covid, propone di affrontare l’argomento dopo le festività natalizie in presenza 

dell’Assessore Marino e della Dott.ssa Di Trapani. 

 



Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:32 dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario                                                                        Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro              Moncada Silvio  

 


		2020-12-17T08:44:57+0100
	Silvio Moncada


		2020-12-17T17:03:46+0100
	Marco Conigliaro




